

## P R E S S E M I T T E I L U N G

Oranienburg, den 09.05.2018

### **Neuer Stellvertretender Vorsitzender kommt aus Hamburg**

Ein spannendes und informatives Wochenende verbrachten die Delegierten der 16 Bundesländer des Bundeselternrats anlässlich ihrer Frühjahrsplenartagung vom 04.-06. Mai 2018 in Potsdam.

Im Rahmen des Jahresthemas „Regionale Bildungslandschaften - Bildung vor Ort“ tagten die 7 Fachausschüsse des Bundeselternrats und verabschiedeten eine wegweisende Resolution mit Forderungen an die bildungspolitisch Verantwortlichen der Bundesrepublik Deutschland. Hierzu folgt in den nächsten Tagen eine gesonderte Pressemitteilung.

Neben dem spannenden Prozess „Unterrichtsqualität“ standen auch Nachwahlen im Vorstand des Bundeselternrats statt.

Marc Keynejad trat die Nachfolge von Wolfgang Pabel, stellvertretender Vorsitzender des Bundeselternrats an. Wegen der Nachwahl ist das Amt auf ein Jahr befristet. Marc Keynejad: *„Ich trete in die großen Fußspuren eines Mannes der den Bundeselternrat wie kein Zweiter zusammengehalten und befördert hat.“*

Der Vorstand besteht nunmehr aus Martina Richter aus Mecklenburg-Vorpommern, Erika Takano-Forck aus Berlin und Michael Ulrich aus Brandenburg. Vorsitzender ist Stephan Wassmuth aus Hessen.

Der neue Vorstand möchte sich mit dieser Nachwahl sehr herzlich bei dem ausgeschiedenen Vorstandmitglied bedanken und wünscht ihm alles Gute für seinen weiteren Lebensweg.

Marc Keynejad erklärt: *„Der Bundeselternrat hat seit über 65 Jahren die - für das Bildungssystem der Bundesrepublik vitale - Rolle der Feedbackschleife inne. Seine Aufgabe ist immer wieder Impulse und Denkanstöße ins Bildungssystem zu geben, um dessen Weiterentwicklung zu fördern und Kinder und Jugendliche fit für die Zukunft zu machen. So nimmt der Bundeselternrat aktiv Einfluss auf die Gestaltung der Gesellschaft der Bundesrepublik Deutschland. Ich fühle mich als Vater zweier Kinder, die im deutschen Bildungssystem aufwachsen dürfen, dieser Aufgabe verpflichtet!“*

#### **Ihr Ansprechpartner ist:**

Stephan Wassmuth, Vorsitzender des Bundeselternrats

Telefon: 0172-56 49 900

E-Mail: [stephan.wassmuth@bundeselternrat.de](mailto:stephan.wassmuth@bundeselternrat.de)

Für Fragen und Stellungnahmen stehen wir gerne zur Verfügung.